
Curriculum di Marco Centini 

Studio ed esperienze lavorative 

Diplomato nel 1981 come perito agrario e nel 1984 come infermiere professionale, nel 1996 ho conseguito 

la presso la scuola infermieri di Empoli la specializzazione in area critica, nel 1997° seguito della riforma 

professionale, ho conseguito il diploma universitario in scienze infermieristiche presso l’Università di Tor 

Vergata-Roma, per poi concludere la mia formazione con un master in coordinamento nell'università di Pisa 

presso la facolta di medicina nel 2006. 

Nel maggio dell'87 sono stato assunto come infermiere professionale a tempo indeterminato presso 

l’Ospedale di Pescia della vecchia USL 7 Valdinievole, dapprima nel reparto di medicina e dal 1991 presso 

terapia intensiva cardiologica. Nel 1999 ho seguito la creazione e l’inizio dell’attività del laboratorio di 

emodinamica nell'ospedale di Pescia di cui sono diventato infermiere coordinatore nel 2007. 

Nel 2009 in seguito all’attivazione dell'emodinamica anche presso l'ospedale del Ceppo e successivamente 

con il trasferimento presso il nuovo ospedale San Jacopo di Pistoia sono stato incaricato come  infermiere 

coordinatore aziendale per L’emodinamica di Pescia e Pistoia  fino al giugno del 2022. 

Dal 2022 svolgo il ruolo di infermiere coordinatore presso il servizio di accoglienza e programmazione 

chirurgica, bed management e reception dell'ospedale di Pescia e dal gennaio 2023 sono stato incaricato di 

gestire il coordinamento del blocco operatorio del polo endoscopico. 

Sono stato relatore in congressi Nazionali (GISE 2007) e regionali (AMNCO 2010) su temi legato 

all’infermieristica nel mondo dell’emodinamica. 

Sport 

I miei trascorsi sportivi hanno avuto inizio con il calcio, militando in squadre locali come  Pescia, Collodi e 

Porcari. 

 Nel 1994 poi mi sono iscritto alla compagnia Arcieri Città di Pescia, di cui sono diventato presidente nel 

1999 a tutt’oggi.  

Sotto la mia guida negli anni son riuscito a far crescere questo sodalizio fino ai massimi livelli nazionali e 

internazionali, sfornando atleti di punta a livello nazionale e mondiale conquistando ben 97 titoli Italiani e 

numerosi titoli mondiali ed europei. Come dirigente sportivo ho presieduto il comitato organizzatore di ben 

4 campionati italiani ottenendo riconoscimenti da parte del CONI regionale, dell'Unione Nazionale Veterani 

dello Sport e ottenendo la stella di bronzo al merito sportivo da parte del CONI nazionale nel. Nel 2010 sono 

stato l'artefice della stipula dell'accordo tra la Federazione Italiana di Tiro con l'Arco e la Fondazione 

Nazionale Collodi per l'utilizzo dell'immagine di Pinocchio come testimonial dei Giochi della Gioventù di tiro 

con l'arco.  

Dal 2000 al 2008 ho ricorperto poi la carica di consigliere regionale FITArco ed attualmente dal 2016 ricopro 

la carica di delegato provinciale. 

Dal 2005 ad oggi ho svolto attività di tecnico del settore giovanile con il quale ho riscosso molti successi a 

livello nazionale. 

 

Sociale 

Socio fondatore del Rione Santa Maria che si è costituito nel 1981, il secondo rione più vecchio della nostra 

cittadina. Dalla sua creazione al 1995 ho fatto parte del consiglio direttivo, gestendo, subito dopo il primo 



palio, il gruppo musici, implementandolo, e lavorando attivamente sulla costituzione del gruppo 

sbandieratori del quale ho fatto parte. 

 

 

Famiglia 

Sono felicemente sposato dal 1991 con Peregrini Paola, conosciuta sotto l'ombra dello stendardo rionale nel 

1982. Insieme ci siamo destreggiati come musici e sbandieratori e abbiamo mosso i primi passi nel tiro con 

l'arco. Successivamente ci siamo iscritti e abbiamo condiviso la passione per arco e frecce sia a livello 

agonistico che a livello di dirigenti, lavorando insieme come presidente e consigliera per molti anni. 

Con lei ho avuto due figlie, Guya nel 2002 e Carlotta nel 2008, due ragazze talentuose che crescendo hanno 

coltivato le passioni dei genitori per la musica e lo sport! 


